
EMENTA:  SOLICITO  A  PODA  DOS  GALHOS  DE  ÁRVORE  QUE

ESTÃO  NOS  FIOS  DE  ALTA  TENSÃO,  CONFORME

ESPECIFICA (PROTOCOLO 2022-21413).

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Procurado  pelo  munícipe  José  Pires  Fiorin,  munícipe  de

Ribeirão Preto, com o protocolo de número 2022-214193, que recorreu a este Vereador,

solicitando poda dos galhos de árvore que estão nos fios de alta tensão. O munícipe

solicita que a ação seja feita pelo CPFL, uma vez que os galhos estão encostando nos

fios de alta tensão, o mesmo solicita informações ao órgão responsável sobre o dia que o

serviço aqui referido será devidamente executado.

 
REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais, após

aprovação dos demais excelentíssimos membros desta Casa, pleitando soluções para a

problemática trazida pelo munícipe, dentro do prazo e condições previstas no artigo 8° b,

parágrafos 2° e 3º da LOM. 

Sala das Sessões, 15 de setembro de 2022.

ADEMOZAR RAFLASTUR
Vereador - PSDB 

REQUERIMENTO Nº 6815/2022
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